

"Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional"

NOTA DE PRENSA N° 333-2022-GORE-ICA/ORII

ALCALDES DE SAN JUAN DE YANAC, SAN PEDRO DE HUACARPANA Y ALTO LARAN PIDEN LA INTERVENCIÓN DEL GOBERNADOR PARA MANTENIMIENTO DE CARRETERAS.

[#MásObras](#) || Concedores de las buenas gestiones del gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos, los alcaldes distritales de Alto Laran, San Pedro de Huacarpana y San Juan de Yanac de la provincia de Chincha, pidieron la intervención del Gobierno Regional para el mantenimiento de carreteras que no están incluidos en el proyecto de transitabilidad que actualmente ejecuta el Gore en las zonas altas de Chincha.



Las autoridades locales, junto a dirigentes de diferentes comunidades, señalaron que hace falta el mantenimiento de carreteras que ahora son consideradas departamentales.

"Mi compromiso como gobernador es hacer obras en todos los distritos de la región, hasta los más alejados de todas las provincias. Por eso vamos a coordinar con los alcaldes distritales para seguir haciendo estos trabajos en las carreteras de sus jurisdicciones" expresó la autoridad regional.

FOTOS: <https://flic.kr/s/aHBqjzXU5i>



Ica, 12 de julio del 2022